



JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ

Celebra aspiraciones de Karla Espinoza con MC

La candidata de Movimiento Ciudadano a la alcaldía de Aguascalientes buscó otros cargos en el estado con el PAN y Morena

POR LAURA TORIBIO

laura.toribio@gimm.com.mx

El precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, celebró que Karla Espinoza se una a MC como su candidata a la alcaldía de Aguascalientes.

“Cuando hablo de que hay una nueva generación, que puede jubilar a la vieja política y cambiar la manera de hacer las cosas, pienso en personas como Karla Espinoza. Karla siempre ha estado cerca de la gente y de sus problemas. Ha sido una servidora pública excepcional en Jesús María y en todo el estado de Aguascalientes, y en los últimos años, sobre todo trabajando por la educación”, detalló.

“Para mí es un verdadero honor que una persona como Karla decida ahora dar el paso con MC, por un reto enorme, no para Karla Espinoza, ni para MC, sino para esta gran ciudad de Aguascalientes que merece lo nuevo, que merece un gobierno como los de Jalisco y los de Nuevo León, una ciudad enorme que merece lo mejor, y con Karla, lo nuevo ya llegó a Aguascalientes”, afirmó en un video en el que se encuentra en Aguascalientes junto a Espinoza publicado en X.

Por su parte, Karla Espinoza se dijo contenta de sumarse al proyecto de Movimiento Ciudadano.



Foto: Especial

El emecista compartió una fotografía en sus redes sociales, donde destacó que se trata de jóvenes promesas.